

“Los países de Latinoamérica somos socios naturales y estratégicos”

Lo afirmó el presidente del PRO, Humberto Schiavoni, al participar en la Asamblea General de la Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA), que se realizó en El Salvador.

12 de septiembre de 2016



El presidente del PRO, Humberto Schiavoni, dijo que “tenemos una agenda común, que es trabajar por el fortalecimiento de las instituciones democráticas y coordinar esfuerzos para promover políticas de desarrollo con equidad en toda la región”, al participar en la Asamblea General de la Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA), que se realizó en El Salvador.

Schiavoni destacó que los países de América latina tienen intereses coincidentes y una cultura común: “Por eso somos socios naturales y estratégicos. Los partidos de los países de la región estamos comprometidos en afianzar esos vínculos”, señaló.

En la cumbre participaron por el PRO, además de Schiavoni, los dirigentes Paula Bertol y Julián Obiglio.



En el encuentro se eligieron las nuevas autoridades de esa organización internacional de partidos. Fue reelecto presidente Armando Calderón Sol, ex presidente de El Salvador y como vicepresidentes fueron designados Julián Obiglio (PRO, Argentina), Oscar Ortiz (Demócratas, Bolivia), Sergio Romero (Renovación Nacional, Chile), y Juan Diego Zelaya (Partido Nacional, Honduras).